

TSURUOKA ROTARY CLUB

国際ロータリー第2800地区 鶴岡ロータリークラブ

平成19年12月25日(火) 第2390回(本年度第22回)例会

●創立 昭和34年6月9日 ●例会日 毎週火曜日(12:30~13:30) ●例会場 東京第一ホテル鶴岡 鶴岡市錦町2-10

ROTARY SHARES
ロータリーは分かちあいの心例会に出席し
友情を深めよう

本日の卓話 (12/25)

クリスマス家族例会

12月18日(第2389回)例会報告】

点鐘

ロータリーソング「四つのテスト」

卓話:市政について 榎本政規君

会長報告

◆会長ショートスピーチ

今回はしもやけについてお話をしたいと思います。今ではややマイナーな病気となっていますが、私が子供の頃、即ち第2次世界大戦の前後しばらくの頃はまことにありふれた病気で、多くの人が冬になれば避けて通れない病気だったような気がします。症状では私の例だと、まず手の甲から指の先まで真っ赤にはれ上がり、痛痒い状態が続き、ついにはその上に水ぶくれが生じ、これが破けてぐしゃぐしゃになってこれに黄色の軟膏など塗っているうちに、「かさぶた」に覆われて温泉饅頭のように黄色に腫れあがったままになってしまう。このまま手が腐ってしまうのではないかと子供心にも大分心配しましたが、春の暖かさとともに、元の手の甲にもどり安心するというのが毎年くりかえされました。小学校くらいになるとさすがにここまでにはならないでも、手足などの一部が赤く盛り上がり痛痒いという状態を繰り返しておりました。

成因は寒さのための循環障害で栄養状態や体质なども絡んでおり、発生には個人差が大きいようです。冷たくジメジメした環境は、その発生には真に適した条件です。治療として私が子供の頃は、毎晩寝る前に烏瓜の入ったお湯や唐辛子湯で、しもやけになった手足を温めておりましたが、ぜんぜん利かない。民間療法も医学もお手上げだったような気がし

次回の卓話 (1/8)

年男スピーチ①

ます。ただ冬の寒さに耐えながら我慢していればやがてやってくる暖かい陽気が病気を治してくれる。

そんな時代から見ると最近はいろんな意味でしもやけができるにくい環境になりました。まず住居が暖かい、衣服が良くなっている、栄養が良くなっている。おまけに地球温暖化などという環境の変化も現れました。このような事情により、しもやけで悩む方の数はぐっと減ってきたようです。しかし今でもしもやけになる方はいらっしゃいます。では今はどのようにして治療しているかというと、専門的には色々試みられていますが、私はビタミンEの内服と軟膏を処方しております。環境が良いこともあるのでしょうか、このくらいの治療で快方に向かうことが多いようです。しもやけにかかりやすい方は、秋口からビタミンEの内服をすると予防となります。

幹事報告

① 2009-10年度派遣

- ・ロータリー財団国際親善奨学生候補者の募集案内
受付期間: 08年1月1日～08年5月31日
書類選考試験期日: 08年6月2日
募集人数: 地区5名程度(厳選)

- ・入学希望のロータリー世界平和フェローシップ募集案内
受付期間: 08年1月1日～08年4月30日
募集人数: 地区1名程度(厳選)

② 鶴岡市青少年育成市民会議指導部会開催について

- 日時: 12月26日(水) 受付 10:00～
締切: 12/21
会場: 鶴岡市青少年育成センター 東庁舎2F

会長

真島吉也

副会長

富樫松夫

幹事

本間昭吉

会報委員会

事務局

青柳孝治 佐々木咲彦 白幡憲一郎

鶴岡市馬場町11-63 産業会館3階

TEL:0235-28-3375 FAX:0235-28-3776

卓 話

市制について

根本政規

平成 15 年の春の鶴岡市統一地方選挙で当選させていただいて、新議会の中で議長に選任頂きました。17 年の 10 月に再び合併選挙があり、また 2 年間議長をさせていただきました。通算で 4 年半ほど、多くの市民の皆さんにご支援をいただきて、この場をお借りして感謝を申し上げます。



11月7日の臨時議会で後継を新しい議長に渡したところですが、合併してこの2年間は富塚市長さんをはじめ私共議員は新しい鶴岡をどう進めるべきか検討して参りました。そして、おおよそ良好に市民の皆さんから受け取られていると思っております。それだけ皆さんには大きな変化がほとんどなかったのだと思います。ただ、町村一部の地域でどうしても国民健康保険税を払っている自営業の方の比率が大きいですから、税の公平負担の観点から合併していくことになったと言われる部分もあります。でもやっぱり税の公平負担から考えれば、将来的には統一して行かなければいけないんだと思いますし、実は下水道料金がこれから値上げをされてまいります。この辺については合併したから下水道料金が上がったというのではなくて、全体的にかかる経費に対して税収があがってこない、それから国からの交付税が降りてこないということでしたいたしかたないのかなと思っております。ただ、私共が合併して目に見える形でということで国や県にお願いしてきた一つとして、ハードの面では道路の整備事業をお願いしてきましたし、ソフト面でも何とか水道料金の値下げをお願いしてきました。来年度以降水道料金は下げますよということですので、比較的高かった鶴岡・羽黒・朝日・藤島は、水道料金若干さがりますが、今まで安い値段でやってきた温海・櫛引あたりはかなり水道料金上がるものですから、とりわけ温海の温泉旅館の方達には死活問題になってくるという話です。その中で鶴岡市では旅館の皆さんに配慮して、いっぱい使った人は割安になるというような制度をとりますので、何とかご理解いただければと思います。

合併して2年の間にいろんなハード事業も進めてまいりました。学校建設は、町村の時はとても5年10年で建てられなかつたものが、今もう既に事業に着手をしたり、完了しているということで、これはやはり合併して良かったことだと思います。そ

これから藤沢周平記念館はやっと設計のつめが終わりましたので、来年度から荘内神社の前の共同歴史博物館の場所を一部手入れをしながら進め、21年の6月竣工の予定です。もう一つは総合保健福祉センター。NTTさんの向かい側に21年の春の竣工に向けて三階立ての建物を作る予定です。第三コミセン機能もこの中に入れて行きたいなと思っております。旧荘内病院のところには将来的には国の合同庁舎がに入る予定です。

これからは行財政改革、一番のネックであります第三セクターの問題、駅前再開発株式会社が解散して清算するということで、相当の負債を抱えておった分を鶴岡市が肩代わりをしなければなりません。また、スキー場の問題、温泉施設の問題などもあります。

先般致道大学の講師としてお見えになった養老孟司先生が朝日新聞に、庄内地方を見習え、本当に住むところには良いところだと言うようなことを書いて頂きました。非常に嬉しく思っております。

委員會報告

出席委員会

スマイル

佐藤 友行君 真島 吉也君 佐藤 孝子君
藤川 享胤君 石川 匡志君 塚原 初男君

出席委員会

●出席報告 (12/18) ●

会員数	出席	出席率	前々回 確定出席率
46名	29名	67.44%	86.05%

●メイクアップされた方

藤川享胤君 本間厚君 加藤賢君 御橋義諦君
本間喜美子君 丸山隆志君 富樫松夫君 塚原初男君

年間皆出席

11月 100%以上出席者

300%以上 藤川享胤君 丸山隆志君

300% 塚原初男君

200% 真島吉也君 嶺岸禮三君 富樺松夫君

167% 斎藤 昭君 佐藤孝子君 佐藤友行君

白幡憲一郎君 富田喜美子君

134% 樋渡美智子君 本間喜美子君 本間昭

加藤恒介君

100% 阿部純次君 足立篤司君 青柳孝治君

阿蘇司朗君 榎本政規君 秦 幸助君

石田 雄君 横野隆博君 加藤 功君

迎田 健君 越智茂昭君 桜井 隆君

佐々木皓彦君